



Fortsetzung des Dorfbachausbaus 2. Bauabschnitt

Sperrung und Abriss der Fußgängerbrücke über den Dorfbach am Ende des Inselwegs.

Nachdem im letzten Jahr von Mai bis Mitte Oktober ein Teil der Gewässerarbeiten stattfanden, kann die Baumaßnahme dieses Jahr fortgesetzt werden. Die Arbeiten im Gewässer dürfen erst ab 1. Mai 2024 beginnen, die Vorarbeiten bzw. zusätzliche Arbeiten, bei welchen nicht ins Gewässer eingegriffen werden muss, finden bereits ab Anfang April 2024 statt.

Hierzu zählt auch die Spülbohrung unter dem Dorfbach bei der Fußgängerbrücke am Ende des Inselwegs (auf Höhe der Pizzeria Friedrichstal). Da diese Fußgängerbrücke aus Gründen des Hochwasserschutzes abgerissen werden muss, ist es nötig, zuerst die derzeitige Stromleitung entlang der Brücke unter den Dorfbach zu führen. Dies geschieht mit einer Spülbohrung und findet voraussichtlich im Zeitraum **vom 2. April 2024 bis 19. April 2024** statt. Die Brücke wird ab diesem Zeitpunkt nicht mehr begehbar sein. Die Besucherparkplätze der Pizzeria Friedrichstal sind zum Teil erschwert bzw. gar nicht anfahrbar. Wir bitten die Besucher in diesem Zeitraum in den Nebenstraßen zu parken. Die jeweiligen Parkregelungen sind zu beachten.

Anfang Mai 2024 wird diese Brücke ersatzlos abgerissen. Wir bitten daher um Beachtung, dass voraussichtlich ab dem 2. April 2024 der Inselweg auch für Fußgänger eine Sackgasse sein wird.